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VERBALE NUMERO  4/22 

 
Il giorno 15 dicembre alle ore 18.15, presso la scuola secondaria, si è riunito il Consiglio di Istituto come 
da convocazione del 07/12/2022. 
 
Sono presenti 

BONATO FRANCESCO (entra alle 18.45) 
BORDIN LUISA (entra alle 18.30) 
BUONAIUTO ILARIA   
COLLADON MATTEO 
DE DEMO ROMINA 
MASO GIORGIO (PRESIDENTE) 
MORO SUSANNA 
ROSSI DANIELA 
RUZZA PAOLA 
SCHIAVON VALERIA (entra alle 19.10) 
MARTIN ANNA 
DS MARIO MERCURI 
SCHIARITI ANTONELLA  
BUSO TIZIANA (solo per l’approvazione del PTOF) 
 
È  presente anche il DSGA, dott. STEFANO MACCARONE (entra alle 19.00) 
ASSENTI GIUSTIFICATI: 
GNOCATO ALBERTO 
CADAMURO MARIKA 
FLORIAN MARINA 
BERNARDINI EMANUELA 
 
Presiede la riunione il Presidente Giorgio Maso; verbalizza la seduta Rossi Daniela 
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Ordine del giorno 
 
 
1. Comunicazioni del Presidente / del Dirigente 
2. Approvazione aggiornamento PTOF a.s. 2022/23 

3. Richiesta attivazione percorso indirizzo musicale 

4.   Progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa per i plessi di Vascon e Mignagola a.s. 2023/24 
5.   Criteri per la precedenza per l’iscrizione alla classe  prima della scuola primaria 
 
 
Svolgimento della riunione 

 
1. Comunicazioni del Presidente / del Dirigente 

Il Presidente apre la seduta facendo l’appello. Comunica che, per agevolare l’insegnante Buso presente 
solo per spiegare il PTOF, la sequenza dei punti all’ordine del giorno è stata modificata rispetto a quella 
della convocazione. 
 
2. Approvazione aggiornamento PTOF a.s. 2022/23 

 
La Prof.ssa Buso spiega che nel PTOF viene specificato che il corso di potenziamento di inglese non 
richiede l’esame in modo obbligatorio perché le famiglie comprendano bene che possono evitare 
questa spesa. 
Il signor Colladon chiede chiarimenti sul progetto CCRR. L’insegnante Buso spiega quello che viene fatto 
con i ragazzi attraverso una costruttiva relazione con il sindaco Federica Ortolan. 
Ogni due anni ci sono le elezioni del sindaco del CCRR. 
Il signor Colladon chiede se anche le scuole paritarie dell’infanzia di Carbonera possono aderire alla rete 
zero sei. Si rimanda a fare questa richiesta all’istituto capofila del progetto. Il presidente solleva alcune 
osservazioni sul progetto sull’affettività. E’ stato cambiato il titolo del progetto affettività, più adatto al 
percorso che viene proposto. Si fa riferimento all’USL, ma non in modo esclusivo.  
Il signor Colladon chiede chiarimenti sul GLI, gruppo di lavoro per l’inclusione. L’insegnante buonaiuto 
spiega che si è riunito all’inizio dell’anno scolastico e nel PTOF c’è il PAI, Piano Annuale per l’Inclusione. 
 
Delibera numero 11/22 
All’inizio della riunione l’insegnante Buso spiega alcuni aspetti del PTOF. Segue una discussione 
chiarificatrice.  
 
Si delibera per  l’approvazione dell’aggiornamento del PTOF 2022/2023 come elaborato dal Collegio 
docenti. 
Si approva all’unanimità. 
 
 
3. Richiesta attivazione percorso indirizzo musicale 

L’insegnante Ruzza spiega che il percorso è stato approvato dal Collegio Docenti. Si aspetta 
l’approvazione dell’Ufficio scolastico Regionale. Il numero degli insegnanti dipende dalla disponibilità:  



ci vogliono un minimo di 15 studenti richiedenti con 4 insegnanti di strumento musicale. Non c’è una 
classe specifica di indirizzo musicale, ma gli alunni che aderiscono faranno corsi di strumento nel 
pomeriggio. Il DS spiega che comunque l’iter per l’attivazione presenta delle difficoltà e che c’è un 
regolamento complesso da rispettare.  
La richiesta di attivazione dell’indirizzo musicale per le future prime verrà presentata all’open day del 
17 dicembre, spiegando che è vincolante per tre anni e che è sottoposto all’approvazione dell’Ufficio 
Scolastico Regionale. L’organico prevede sei ore per ogni strumento. Gli alunni fanno tre ore in più a 
settimana. 
 
Delibera numero 12/22 

Si delibera per presa d’atto e benestare al Collegio Docenti per la attivazione per l’anno scolastico 
2023/24 del “Percorso Indirizzo Musicale”. 
 
Si approva all’unanimità. 
 
 
4. Progetti per ampliamento offerta formativa plessi di Vascon e Mignagola a.s. 2023/24 

   
L’ampliamento dell’offerta formativa per il plesso di Vascon, è così articolata: 
Attivazione di servizio prescuola 7.15/7.55 per la scuola primaria di Vascon, a carico del Comune, per 
un massimo di 17 aderenti, con precedenza alla classe prima;  
Attivazione di due rientri da tre ore ciascuno, facoltativi solo per la classe prima di Vascon. 
L’insegnante Bordin richiede che venga stabilito un numero minimo di bambini che frequenteranno i 
pomeriggi opzionali di Vascon. Il presidente chiede invece che venga attivato a prescindere dal numero 
di adesioni. 
Il Dirigente scolastico spiega che questa attivazione è subordinata alla dotazione di organico che verrà 
comunicato in primavera per l’anno scolastico 2023/2024. 
Si rimanda a una futura riunione del Consiglio di Istituto per valutare la situazione, utilizzando i numeri 
degli iscritti e i dati dell’organico assegnato. 
 
Delibera numero 13/22 
Si delibera per l’ampliamento dell’offerta formativa dei due pomeriggi facoltativi di Vascon. 
Si approva con 12 voti favorevoli e un astenuto. 
 
Per la scuola di Mignagola l'ampliamento dell’offerta formativa è la seguente:  
Aggiunta di due rientri per la/le  futura/e prima/e di Mignagola di tre ore ciascuno per un totale di sei 
ore se si forma una prima o di dodici se si avranno due classi. Un rientro sarà rivolto all'approfondimento 
della lingua inglese e uno a delle attività espressive. I rientri sono obbligatori. 
Il dirigente fa notare come l’obbligatorietà non sia contemplata dalla normativa: l’Ins. Schiariti chiede 
chiarimenti sul perché tale eccezione non sia stata sollevata in sede di CD, prima della delibera. 
Il Dirigente replica che la modulistica presente sulla piattaforma non è ancora visibile e quindi non è 
possibile prevedere l'obbligatorietà delle 6 ore aggiuntive. 
L’insegnante Buonaiuto risponde spiegando le difficoltà del plesso di Vascon e che comunque al collegio 
docenti il plesso di Mignagola è stato ampiamente considerato. 
Dalla discussione emerge in modo condiviso che i pomeriggi devono essere opzionali per agevolare il 
più possibile le richieste dei genitori. 



 
Delibera numera 14/22 
Si delibera per l'ampliamento dell’offerta formativa per il plesso di Mignagola per due pomeriggi 
opzionali, avendo rilevato il Dirigente scolastico l’impossibilità dell’obbligatorietà degli stessi.  
 
Si approva con dodici voti favorevoli e un astenuto. 
 
 
5. Criteri per la precedenza per l’iscrizione alla  classe  prima della scuola primaria  

Il Presidente elenca i criteri per la precedenza per l’iscrizione nelle scuole primarie dell’Istituto di 
Carbonera.  Il documento dettagliato dei criteri viene messo in allegato. 
 
Delibera numero 15/22 

Si delibera per l’adozione dei criteri di precedenza per l’iscrizione alla classe prima della scuola  primaria, 
come da allegato. 
Si approva all’unanimità. 
 
Il verbale viene approvato il 02.02.23, all’unanimità dei presenti alla seduta,. 
 
 
Presidente 
Giorgio Maso 
 
Segretario 
Rossi Daniela 


